

Jahresrückblick 2025

Rhönradriege STV Untersiggenthal

2025 – Ein Jahr vollbepackt mit Wettkämpfen, Anlässen und vielem mehr, wir freuten uns auf ein spannendes Jahr mit vielen schönen gemeinsamen Momenten.

Am 18./19. Januar 2025

nahmen die Rhönradturnerinnen des STV Untersiggenthal am **Baselbieter Cup in Hölstein** teil. Trotz früher Anreise und kleiner Zwischenfälle – darunter eine harmlose Kollision mit einer Sitzbank – zeigten die Turnerinnen starke Leistungen in Spirale, Gerade und Sprung. Mit sechs Medaillen und vielen strahlenden Gesichtern war das Wochenende ein grosser Erfolg und zeigte einmal mehr den starken Teamgeist der Gruppe. Nun bereitet sich das Team auf den Breitli-Cup im März vor, den letzten Qualifikationswettkampf für die Schweizer Meisterschaften.



Am 15./16. März 2025

Folgte bereits der zweite Wettkampf. Unsere Turnerinnen reisten nach **Buochs an den Breitli Cup**. Dies war nun der letzte Qualifikationswettkampf für die Schweizermeisterschaften. Enya Hitz, Rahel Obrist, Cécile Wehrli, Shannon Rüttimann, Simona Waser, Leonie Botta sowie Yasmin und Isabel Hochuli. Sie alle hatten sich an den Qualifikationswettkämpfen für die diesjährigen Schweizer Meisterschaften empfohlen. Zudem durfte Jara Sepassi als Vorturnerin starten.





Rhönrad
STV Untersiggenthal



Am 6. April 2025

richtete wir in den **Sickinga-Hallen** erfolgreich die **Schweizer Meisterschaften im Rhönradturnen** aus. Dank hervorragender Organisation, grossem Einsatz vieler Helferinnen und Helfer sowie starker sportlicher Leistungen wurde das Wochenende zu einem vollen Erfolg. Die acht Untersiggenthaler Turnerinnen holten insgesamt sieben Medaillen – drei Bronze-, zwei Silber- und zwei Goldmedaillen. Besonders erfreulich: Shannon Rüttimann wurde ins Schweizer Nationalteam für die Weltmeisterschaften in Leipzig berufen. Nochmals ein herzliches Dankeschön an alle Beteiligten für ihren grossen Einsatz und die gelungene Heim-SM.



Am 17. Mai 2025

fand in **Bonstetten** erstmals der **Schachen-Cup** statt – ein Wettkampf für die jüngsten Rhönradturnerinnen. Wir waren mit 16 Turnerinnen vertreten. Nach einem erfolgreichen Theoretetest, den alle bestanden, zeigten die Mädchen in der Kategorie Känguru starke Leistungen: Fünf schafften es in die Top Ten, und Linda Meyer sicherte sich die Bronzemedaille. Auch im Sprung überzeugte das Team mit tollen Ergebnissen.





Rhönrad
STV Untersiggenthal



Am 18. Mai 2025

fand in der **Sickinga-Halle** das **zweite Showturnen** des STV Untersiggenthal statt. Damenriege, Aktivturnverein und auch wir präsentierten vor zahlreichem Publikum unsere Vorführungen, welche wir im Juni am Eidgenössischen Turnfest in Lausanne zeigten. Das Wochenende stand ganz im Zeichen des Vereins – mit einem gemeinsamen Trainingstag, Pizzaplausch und einem Fotoshooting am Sonntagmorgen.



Am 20. Juni 2025

traten die Damen- und Rhönradriege Untersiggenthal gemeinsam am **Eidgenössischen Turnfest in Lausanne** in der Kategorie «Aktive 3-teilig» an. Trotz Verletzungsspech und grosser Hitze zeigten die Turnerinnen starke Leistungen: Schulstufenbarren 8,87, Rhönrad 8,83 und Fachtest Allround 8,68. Mit einer Gesamtnote von 26,38 erreichte das Team den hervorragenden 52. Rang von 329 Vereinen. Ein erfolgreicher Wettkampf, der einmal mehr den grossen Teamgeist und Einsatz aller Turnerinnen zeigte.





Rhönrad
STV Untersiggenthal



Am 21. Juni 2025

traten die Aktiven und die Rhönradriege des STV Untersiggenthal am **Eidgenössischen Turnfest in Lausanne** zum dreiteiligen Vereinswettkampf an. Nach einem gelungenen Start mit der Gymnastik (Note 9,24) und soliden Leistungen in der Pendelstafette (9,16) überzeugten die Turnerinnen und Turner im zweiten Wettkampfteil mit hervorragenden Resultaten: Fachtest Allround 9,65, Weitsprung 9,47, Kugelstossen mit Vereinsrekord durch Karin Zumsteg (11,39 m) und Rhönrad mit der Topnote 9,63. Im dritten Teil folgten Schaukelringe (8,98), 400 m-Lauf (9,22) und Hochsprung (8,63).



Am 1. Juli 2025

Trafen wir uns bei schönstem Sommerwetter zum gemütlichen **Sommeranlass in der Waldhütte Homrig**. Beim abwechslungsreichen Postenlauf rund um Geschicklichkeit und Rhönrad standen Teamarbeit und Spass im Vordergrund. Nach Spiel und Wettkampf stärkten sich alle mit kühlen Getränken, Snacks und selbstgebackenen Kuchen. Zum Abschluss wurden die Siegergruppen ausgezeichnet. Ein rundum gelungener, fröhlicher Nachmittag, der allen in bester Erinnerung bleibt.





Am 14. September 2025

fand der **dritte Leiterstag** der Rhönradriege Untersiggenthal statt – diesmal unter dem Motto «Olympiade auf dem Bauernhof». Nach einer intensiven Leitersitzung mit Apéro ging es auf den **Rütihof**, wo sechs humorvolle Disziplinen warteten: Melken, Axtwerfen, Nageln, Hufeisenwerfen, Baumstamm-Slalom und Bullenreiten sorgten für viele Lacher und sportlichen Ehrgeiz. Den goldenen Gummistiefel gewann Tiziana, gefolgt von Simona und Shannon. Bei gemütlichem Abendessen endete ein erlebnisreicher Tag voller Teamgeist, Spass und unvergesslicher Momente.





Rhönrad
STV Untersiggenthal



Am 18./19. Oktober 2025

starteten 18 Turnerinnen in **Affoltern ZH** mit dem **Herbstpokal** in die neue Rhönradsaison. Trotz eines vollen Programms und parallelem Kampfrichtereinsatz der Leiterinnen verlief der erste Wettkampftag reibungslos und erfolgreich – Céline Suter und Enya Hitz sicherten sich die ersten Medaillen. Am Sonntag präsentierten fünf Turnerinnen, darunter Shannon Rüttimann und Simona Waser, ihre neuen Musikküren. Cécile Wehrli ertürnte dabei Bronze. Ein gelungener Saisonauftakt, der Vorfreude auf den Chlaus-Cup im Dezember in Untersiggenthal weckt.



Am 22.+23. November 2025

reiste Simona Waser mit einer grossen Schweizer Delegation nach **Salzburg** an die **Austrian Open**. Am Ende des Tages holte Simona mit ihren beiden Team-Kolleginnen den dritten Rang im Teamwettkampf.



Vom 28.-30. November 2025

wurde es unter dem Motto **Grand Hotel** glamourös an der diesjährigen Turnshow. Die einen Rhönradturnerinnen fegten als Putzfeen über die Bühne während die anderen das Publikum auf eine kleine Reise durch die Bücherwelt in ihren Bann zog.



Am 6.+7. Dezember 2025

starteten rund 160 Turnerinnen, darunter 30 aus dem STV Untersiggenthal, am diesjährigen **Chlaus-Cup**. Zahlreiche starke Resultate prägten das Wochenende: Rahel Obrist gewann Gold in Gerade Level 1 und Yasmin Hochuli in Spirale Level 1, weitere Podestplätze gab es für Hanna Dutkowski (2.), Ronja Stettler (3.) und Cécile Wehrli (3.). Am zweiten Wettkampftag überzeugten die Turnerinnen ebenfalls, besonders Shannon Rüttimann mit Platz 3 im Mehrkampf.



Am 09. Dezember 2025

Zum ersten Mal organisierten wir anstelle des traditionellen Weihnachtshöcks einen **Plausch-Wettkampf**. Mit viel Teamgeist wurden spannende und abwechslungsreiche Spiele gemeistert. Lachen, Ehrgeiz und Gemeinschaft standen dabei im Mittelpunkt – die Turnerinnen genossen einen rundum gelungenen und lustigen Abend.



**Wir freuen uns auch im Jahr 2026 mit euch
weitere Erinnerungen zu schaffen und
gemeinsam auf neue Erfolge anzustossen.**